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Betreff 
 
Anfrage zur Betreuungssituation an der EGS und KGS Hangelar: 
 
Für Schulkinder der EGS und KGS Hangelar stehen momentan an der OGS 150 Ganztagsplätze 

und 40 Plätze in der Übermittagsbetreuung zur Verfügung.  

Die Nachfrage der Eltern bzgl. der Betreuungsangebote am Nachmittag übersteigt bereits in diesem 

Jahr die Zahl der Plätze, so dass einige Kinder nicht in die OGS oder die Übermittagsbetreuung 

aufgenommen werden konnten. Aufgrund der sich wandelnden Arbeitswelt bzw. Familiensituation ist 

von einer steigenden Nachfrage nach beiden Betreuungsformen auszugehen. 

 
 
 
 
Fragestellung: 
 
1. Welche Möglichkeiten bestehen, die OGS Plätze an der EGS und KGS aufzustocken? (Raum-

kapazität, Kosten). 

 

2. Welche Möglichkeiten bestehen, die Übermittagsbetreuung auszubauen? Hier sollte insbeson-

dere ein Konzept für geeignete Räumlichkeiten entwickelt werden, da die bisherigen Räume 
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dann nicht mehr ausreichen. Es wird daher gebeten, alternative Raumangebote auch in der 

Nachbarschaft der Schule zu prüfen, z. B. Haus der Nachbarschaft. 

 

3. Inwiefern es möglich ist, dass die Kinder in der Übermittagsbetreuung künftig am Mittagessen 

der OGS teilnehmen können? 

 

4. Kann die Verwaltung die Situation auch hinsichtlich der Betreuungsangebote an den anderen 

Grundschulen untersuchen? Reichen dort die vorhandenen und geplanten OGS-Plätze aus? 

 

Wir bitten, die Antworten auch schriftlich festzuhalten. 

 
 

 
 
Stefanie Jung      gez. Anne-Katrin Silber-Bonz 
       gez. Jürgen Kammel 
 
 
 
 
 
 


